

PlantaDoce.

Entorno

El 'biotech' se lanza a la bolsa: levanta 34.300 millones de dólares en 2020

La bolsa se convierte en la que vía de financiación que más crece para el sector biotecnológico en el año del Covid-19.

D. Punzano
10 may 2021 - 04:56



El *biotech* se deja seducir por la bolsa. El parqué fue la vía de financiación que más creció en 2020 y las **empresas biotecnológicas levantaron 34.300 millones de dólares**, un 186% más respecto al año anterior, según un informe McKinsey.

Las biotecnológicas estadounidenses representaron la mayoría de ofertas públicas de venta (OPV), pero las compañías de otros países, especialmente China, también experimentaron un crecimiento significativo en los últimos años. **Las *biotech* tienden cada vez a obtener más capital en el salida al mercado de valores**, siendo el de Estados Unidos la opción preferida fuera del territorio de origen de la empresa, remarca el informe.

De la misma forma, la consultora realizó una encuesta entre los directivos de las

PlantaDoce.

biotecnológicas para saber si era probable que realizaran una OPV en los próximos años, y en caso de hacerlo, si lo harían en su país de origen o en el extranjero.

El sector biotecnológico protagonizó 19 OPV más en enero de 2021 que hace un año

Algunas biotecnológicas afirmaron querer aprovechar al máximo su red local y se sentirían más cómodas cotizando en un mercado que ya conocen, mientras que **otras se decantaron por seguir las recomendaciones de sus inversores**. Sin embargo, todas coincidieron en que elegirían un mercado donde la biotecnología y las ciencias no sean vistas como una inversión arriesgada, lo que a menudo significa ir a Estados Unidos.

La tendencia de 2020 ha continuado en 2021 y **en enero el número de OPV realizadas aumentó en 19 en comparación con enero de 2020**. En estas operaciones se levantaron 150 millones de dólares. Además, en este periodo las biotecnológicas recaudaron fondos de *venture capital* un 60% superior al de hace un año, con 3.000 millones de dólares.

Los acuerdos entre biotecnológicas fueron un 66% superiores a las de enero de 2020, con un importe de 500 millones de dólares por acuerdo. El informe también remarca que si el sector biotecnológico quiere mantener el crecimiento reciente deberá abordar tres áreas: crear talento, manejar la complejidad y mejorar la ejecución comercial y de desarrollo.

Uno de cada tres ejecutivos e inversores de la industria *biotech* afirmó que esta carece de una mentalidad suficientemente emprendedora, por lo que hay que promover y consolidar el talento de los equipos.